



## ■ COMUNICADO DE INNOVA SALAMANCA



Protestas en la inauguración del Instituto de Biología./BARROSO

## Los jóvenes investigadores denuncian que la falta de ayudas les obliga a emigrar

L.G.

La Asociación de Investigadores No Valorados (Innova Salamanca) denunció ayer a través de un comunicado que la falta de ayudas y los recortes está obligando a este colectivo a emigrar fuera de Salamanca. En este sentido, denuncian que el número total de ayudas se ha reducido casi a la mitad.

Los investigadores llaman la atención sobre "la rebaja del potencial científico de Castilla y León y, especialmente, el de su Universi-

dad más antigua de Salamanca" debido a la "disminución de la financiación en materia científica".

Así, el colectivo calcula que en el curso 2014-2015 el número de investigadores en formación en la Universidad de Salamanca "puede verse reducido una cuarta parte del número actual". Por ello, piden a las autoridades que reflexionen y tomen conciencia de la "gravísima situación" con la esperanza de que "los cerebros fugados vuelvan".